
社区矫正对象交通违法被拘留
本报讯（通讯员 董浩 记者 南笙）近日，网络上一

篇题为《高邮这男子真胆大！缓刑、无照、无证、闯关》的
视频新闻被频繁转载，视频中男子驾驶无照车辆，不顾民
警的劝阻强行闯关，引起社会热议。事发后，我市社区矫
正中心第一时间联系到办案单位及派出所。目前，该男子
已被扬州看守所行政拘留，期限结束后将予以收监。

据悉，视频中的男子系我市社区矫正中心在矫服
刑人员赵某。赵某曾因犯聚众斗殴罪于 2016年被市
人民法院判处有期徒刑二年、缓刑三年。事发时距赵某
缓刑结束不足4个月。市社区矫正中心高度重视这起
事件，及时向上级领导进行了汇报，并协助办案民警调
取了相关证据材料，提请市人民法院对赵某撤销缓刑，
予以收监执行。

高邮湖特大桥更换橡胶支座
本报讯（通讯员 邮路宣 记者 子杼）日前，高邮湖

特大桥桥梁支座维修更换专项工程顺利完工，该工程共
更换1592块橡胶支座，除锈552处，有效提高了高邮湖
特大桥桥梁安全运行能力，切实保障了特大桥通行安全。

高邮湖特大桥全长 8848米，是扬州市最长的公
路桥。在今年桥梁专项检查中，该桥梁共有1403个支
座被评定为3级。为消除安全隐患，确保桥梁安全运
行，市公路部门决定对该桥进行支座更换。据悉，该工
程总投资为 428万元，全程采用悬臂式桥检车施工，
既不影响桥梁通行，又大大提高了施工效率和安全性。

菱塘成立“河长制”志愿者工作站
本报讯（通讯员 缪卫中 记者 静书）日前，菱塘回族

乡成立“河长制”青年志愿者工作站，并开展了以“争当‘河
小青’、助力‘河长制’”为主题的巡河护河活动。据悉，该志
愿者工作站是我市首家河湖环境管护志愿者工作站。

“河小青”是菱塘参与管水治水护水力量的青少年总
称，是河长的助手。建立“河小青”志愿者队伍，旨在引导
和鼓励大家共同努力，共同关注，共同参与，保护河湖健
康，创造时时干净整洁有序、处处舒适宜人的水美环境。

启动仪式结束后，志愿者们分成两组，在双庆河沿
线进行巡河活动。

我市连续发布大雾预警信号———

雾霾天气仍将持续
本周六或有所缓解

本报讯（通讯员 全慧 记者 杨晓莉）最近几天，邮城每天都笼
罩在大雾中。昨日，记者从气象部门获悉，未来一两天，我市雾霾天
气仍将持续，本周六或将有所缓解。

从25日开始，我市每天都有不同程度的雾或霾，市气象台连续
4天发布“黄色”“橙色”“红色”三种不同级别的大雾预警信号。特别

是26日，我市大雾级别达到了最高级“红色”。市气象专家介绍，近
日来，我市连续出现的雾霾天气，主要是受空气的温度比地面的温
度高（逆温）影响所致。值得一提的是，连日来的雾霾天气主要以大
雾为主，霾的占比并没有达到预警级别，因此几日来，市气象台连续
发布的均是大雾预警信号。气象专家表示，目前，我市已进入初冬季
节，从历史气象资料来看，此时节出现连续雾霾天气属于正常现象。

最新气象资料显示，未来一两天，我市天气比较稳定，雾霾天
气还会持续下去。预计12月1日，北方将有一股明显冷空气来袭，
受这股冷空气的影响，持续多日的雾霾天气或将有所缓解。但在今
后一段时间里，雾霾天气仍会经常出现。

“263”在行动

今日高邮微信
高邮日报手机报

综合
新闻

详情请浏览“今日高邮”网站 http://www.gytoday.cn
在线投稿：http://tg.gytoday.cn 新闻热线：84683100 QQ：486720458

!

版

责 编：郭兴荣
版 式：胡文君

2018年11月29日星期四
戊戌年十月廿二

在线投稿：http://tg.gytoday.cn 新闻热线：84683100 QQ：486720458

爱党爱国 爱我家园 遵纪守法 诚实守信
维护公德 热心公益 崇尚科学 移风易俗
爱岗敬业 助残济困 勤劳节俭 健康生活
尊师重教 拥军爱民 敬老爱幼 邻里和睦
言行文明 谦让包容 美化环境 保护名城

高
邮
市
民
守
则

“中国梦·恒久情”征稿启事
为庆祝恒久公司成立 20周年，积极融

入“书香高邮”建设。恒久公司、《高邮日报》

联合举办“中国梦、恒久情”征文活动。

一、征文主题
恒久公司成立于 1998年至今,二十年

来公司所取得的每一点进步和成功离不开

全体员工的辛勤汗水付出,团队的协同并

肩作战,以及社会各界无私帮助和支持。本

次征文以“中国梦、恒久情”为主题，深入挖

掘“我与恒久”的故事，抒发“我爱恒久”的

情感。

二、稿件要求
1、来稿要突出真实性、可读性、贴近

性，富有真情实感，文体不限，字数不限。

2、本次活动的承办单位为恒久公司。

纸质稿件请寄至:高邮市环城南路 9号（恒

久 大 厦 ）； 电 子 文 档 发 送 至 ：

hjqy20050114@163.com ；联 系 电 话 ：

13813112218赵先生。

3、所有作品必须作者原创，使用笔

名者请注明真实姓名。严禁抄袭，谢绝已

在其他报刊杂志征文活动中获奖的文

章。来稿恕不退还，请自留底稿。参与者

在提交征文的同时，敬请提供个人的联

系方式。

4、征文活动截稿时间为 2018年 12

月18日。

三、其他事项
本次征文活动结束后将所有作品汇编

成册永作纪念，并选出部分优秀稿件在《高

邮日报》刊登。稿件一经入选即赠样刊，并

附司庆礼品一份。

扬州恒久保安服务有限公司
扬州强盛物业服务有限公司

2018年11月1日
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主攻传统足彩 高邮彩民豪取胜负大奖73万
11月 26日，位于市琵琶东路瑞和阳光城

小区旁的 10860竞彩网点传来中奖喜讯，有
彩民喜获传统足彩 14场胜负 18155期二等
奖，奖金共计73万余元。

据悉，传统 14场胜负彩难度大，其购买
群体相对于竞彩玩法较少，但高邮的张先生

却对传统足彩“痴心不改”，一年来研究传统
足彩是他每期必做的功课，功夫不负有心人，
大奖终于收入囊中。业主金女士说，遗憾的是
张先生与头奖擦身而过，原来张先生这张复
式票共投了 2048元，第七场“那不勒斯 VS
切沃”防了 3，第 10场“塞维利亚 VS巴利亚
多利德”防了 3、1，按照当时的想法，他想塞维
利亚这场就防 3，那不勒斯这场全包 3、1、0，
只需要投注 3072元，但因觉得投注金额稍有
偏高，所以最终那不勒斯这场只防了 3，结果

就这样与头奖失之交臂了。业主金女士为他
惋惜，可张先生说玩竞彩就要抱着平常心态
娱乐，理性投注，能中二等奖已经不错了，知
足常乐。

张先生是位资深彩民，除了足球彩票，他
对一些传统概率型彩票也比较感兴趣。他认为
足彩是属于球迷的游戏，如果平时不关注足
球，对比赛双方都不了解，可能对足彩都无从
下手。张先生说球赛要看，赔率也得参考，同时
投注金额量力而行，快乐购彩。 卞春香

多部门联合开展“地条钢”专项整治
本报讯（通讯员 彭要强 记者 文

正）近日，市市场监管局联合市发改委、
经信委、环保局等部门组成联合督查组，
赴各乡镇（园区）开展专项督查，对全市
范围内90余家涉钢企业开展拉网式排

查，以防止“地条钢”生产死灰复燃。
督查中，督查组要求相关企业提高

政治站位，增强法律意识，严禁非法生
产、销售和使用“地条钢”；要加速产品
转型升级，实现质与量的同步飞跃，树

立高端品牌形象。下一步，督查组将不
断加大对全市涉钢企业的监管力度，
形成持续打击生产、销售“地条钢”违
法行为的高压态势，切实巩固“地条
钢”整治成果。

界首督查推进关停企业“两断三清”
本报讯（通讯员 毛群英）27日，界

首镇党委政府召开关停船厂、码头、搅
拌站及化工企业整治工作推进会，通报
全镇关停企业工作进度，进一步统一思
想、压紧责任、靠实措施，确保按序时完
成关停企业断电、断水、清设备、清原
料、清产品等“两断三清”工作。

界首镇濒河近湖，“263”专项行动
整治工作点多面广量大。为确保如期完
成“两断三清”任务，该镇职能部门和 8
个工作组按照责任和分工，展开宣传攻
势，落实整治措施，促成全部 8家企业
签订了关停协议，并对关停企业有序实
施了断电、断水及设备、原料、产品的清

拆。为踢好“临门一脚”，该镇上下以此
次推进会为契机，全力以赴补短板、抓
落实，确保高质量完成整治任务。

校外培训机构专项治理工作初见成效
整治完成率达71.3%

本报讯（记者 管玮玮）记者从市教育部门获悉，经
过一段时期的密集巡查与综合执法，目前，我市校外培
训机构专项治理工作已取得阶段性成效。截至目前，全
市 174家学科类校外培训机构中，已有 105家培训机
构被勒令停止办学，有2家培训机构被吊销办学许可
证，整治完成率达71.3%。

为确保校外培训机构专项治理工作取得实效，我
市按照“疏堵结合”的要求，由市教育、消防、公安、市监
等部门组成检查执法组，一方面，向不符合办学条件的
培训机构现场下发整改通知书，对仍未积极整改的违
规培训机构及时下发停止办学通知书，责令其立即停
办；另一方面，对有意向变更地址创造条件办证领照的
培训机构，进行面对面指导，为其开通“绿色通道”，优
化办证领照流程。

市教育局相关负责人表示，通过“双管齐下”整治，
目前，我市城乡校外培训机构较以往明显规范，大部分
被下达整改通知书的培训单位正在积极按要求整改到
位。下一步，检查执法组将加大校外培训机构集中整治
综合执法力度，不断推进“审批一批、整改一批、关停一
批”的工作目标落地见效。

连日来，我市
遭 遇 极 端 浓 雾 天
气，给广大水产养
殖户安全用电带来
隐患。日前，市供电
部门陆续组织各乡
镇（园区）供电所职
工对辖区内的水产
养殖户用电设施进
行全面巡查。

图为 28日上
午，龙虬供电所员
工在张轩村“渔光
互补”示范区检查
安全用电情况。

管玮玮 成飞
摄影报道


